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FREQUENTATION ET EFFECTIFS : 

La saison 2022-2023 se situe dans la lignée de la saison précédente à savoir une 

stabilité basse avec toutefois légère tendance à la hausse. La moyenne se situe toujours 

autour d’une dizaine de tables avec des pics de fréquentation lors des événements 

festifs ce qui ne saurait être totalement satisfaisant. 

Les baisses périodiques constatées à partir de janvier s’expliquent en partie par les 

compétitions, mais surtout par les interclubs du jeudi qui impactent directement notre 

club. 

 

 

 

Les adhérents perdus lors des années Covid ne sont pas tous revenus et l’école de 

bridge ne suffit pas à compenser les départs. 

En termes d’effectif notre club compte aujourd’hui 101 membres (en très légère 

augmentation par rapport à l’an dernier). Le nombre de licenciés est stable (70 contre 

66) malgré l’apport de 9 nouveaux élèves de l’école de bridge. 
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FONCTIONNEMENT ET INVESTISSEMENTS 

Après des années de dysfonctionnement, les problèmes de chauffage ont enfin été 

réglés et le vieil éclairage au néon a été remplacé par des panneaux « led » plus 

économiques et surtout plus agréables pour le confort visuel. 

La réfection de la toiture a également été réalisée en septembre et les récentes pluies 

abondantes ont montré l’efficacité de cette intervention. 

Cette année a vu également le retour des tables classiques en espérant laisser remisés 

pour longtemps les plateaux « Covid ». 

Enfin, après l’achat de la machine à dupliquer, nous n’avons effectué aucun 

investissement majeur, l’essentiel des dépenses étant concentré sur le 

fonctionnement. 

 

VIE DU CLUB 

Nous avons maintenu la fête du club en septembre afin qu’elle soit un événement de 

rentrée permettant à tout le monde de se retrouver. Nous avons eu recours à un 

traiteur avec au menu une paella précédée par le traditionnel apéritif. Le tournoi qui a 

suivi a permis à certains élèves de l’école de bridge de se lancer dans le grand bain. 

Cette année a vu aussi l’organisation de nombreux événements de communication 

pour lesquels nous avons pu bénéficier de l’aide logistique de la commune. Présence 

sur la marché dominical, forum des associations, campagne d’affichage et enfin, pour 

la première fois, organisation d’une journée portes-ouvertes avec la visite de Monsieur 

Daloyau, Maire-Adjoint délégué aux Sports. 

Ces différentes manifestations sont à l’origine du recrutement de neuf nouveaux 

adhérents et ont permis d’alimenter notre école de bridge qui compte aujourd’hui 20 

élèves au total. 

Concernant les compétitions, on notera la finale nationale pour l’équipe de Dames X 4 

de Monique Lagier, avec au passage, un titre de championnes de Ligue. 

Malheureusement, cette année aura une nouvelle fois été une année noire avec la 

disparition de plusieurs membres de notre club. Nous avons eu l’occasion, par de 

nombreux témoignages, de montrer à quel point ils étaient et restent chers à notre 

cœur. Nous ne les oublierons pas. 



BILAN FINANCIER 

Cette année nous présentons un bilan financier légèrement excédentaire et meilleur 

que prévu qui a permis de ne pas augmenter le prix du ticket malgré le manque de 

ressources lié au faible nombre de tables. 

A la subvention de la commune de 250 € est venue s’ajouter une subvention du Conseil 

Général de 200 €. 

 

 

 

Etat des Recettes

Licences Adhésion Droits de table

Bar et festifs Location salle FFB Subvention Commune

Subvention Dépt

Répartition des Dépenses

Téléphonie + Internet FFB Tournois et Compet Frais bancaires

Ménage URSAAF Matériel

Communication Bar et Festifs Licences

Fournitures bureau Missions déplacements Trophée du voyage

Assurances Equipement entretien



 

   

 

RENOUVELLEMENT DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

Membres : 

Michèle Bachy ; Monique Lagier ; Florence Richard ; Alain Bodart-Démoulins ; 

Christian Ducrot ; Houry Zuili ; Alain Weill ; Martine De Rosière ; Françoise Fournier 

Membre à renouveler : aucun 

Nouveaux membres à élire : …. 

 

 

recettes
51%

dépenses
49%

Bilan


